

憲法に学ぶ集い

あらが

「憲法ので 大軍拡に抗う！」

お話 青井未帆 さん

学習院大学法科大学院教授(憲法学)



「新しい戦前」が話題となり、軍国主義の匂いが内外に広がることを恐れる人たちが増えてきています。「私たちに何ができるのか」、判り易くお話し戴きます。

2024年5月11日(土)

午後1時30分～4時

藤枝市生涯学習センター・ホール

藤枝市茶町1-5-5 ☎054-646-3211

静鉄バス「千歳」下車徒歩5分

入場無料

(カンパ要請あり)

☆佐藤・三木内閣の時代、「平和国家である日本が作った武器で人が死ぬのはおかしい」というのが、政府の見解であり、世の中の大多数の意見だったはずだ。・・・武器輸出三原則が生まれたのは国会論争がきっかけだった。

☆しかし、今回の改定(安倍内閣が武器輸出三原則を撤廃し、岸田内閣が防衛装備移転三原則制定)は、密室でいつの間にか決まってしまった。国民への説明責任、透明性という点でも、正当性を持ちえない。『武器輸出を問う—安保の行方』青井未帆氏語る'24.2/17 付朝日新聞より抜粋

主催

志太・憲法を大切にしよう会 & 平和憲法を生かそう藤枝市民の会

問合せ 池田一 ☎054-643-2394

西ヶ谷昌彦 ☎080-6943-3787